

Rechazan políticas de Trump durante festival por el Día de la Independencia de EE.UU.



Washington, 5 jul (RHC) Las políticas del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, recibieron nuevas dosis de rechazo durante un festival auspiciado por la organización pacifista Code Pink.

En la Explanada Nacional y muy cerca del Memorial a Abraham Lincoln, donde el gobernante pronunció un discurso por el Día de la Independencia que diversas voces criticaron, el evento denunció el trato a los inmigrantes, los daños al medio ambiente y las posturas guerreristas, refiere Prensa Latina.

Varios participantes en la manifestación fueron hasta un micrófono abierto para la ocasión y expresaron criterios a favor de tener un mejor país y un Gobierno que sepa de verdad representar los intereses de la mayoría.

También, mediante ingeniosas pancartas se expusieron mensajes como No a las guerras, Suficiente es suficiente, Estados Unidos es tierra de inmigrantes, y No separen a las familias, entre otros.

Por otra parte, llamó la atención de muchos un robot de casi cinco metros de alto que caricaturiza al gobernante republicano sentado en un inodoro dorado y con un celular en las manos para usar la red social Twitter.

Aunque la lluvia impidió su permanente presencia, también estuvo en la protesta el famoso globo gigante que muestra al jefe de la Casa Blanca como un bebé en pañales, el cual fue visto por primera vez el pasado año en Londres en masivas protestas contra Trump.

Como alternativa, pequeños globos con dicha imagen fueron llevados por personas de diferentes edades y razas, muchas veces entre burlas y con rostros de repudio, según constató Prensa Latina.

De acuerdo con Code Pink, bajo el Gobierno de Trump, Estados Unidos 'prohíbe a los refugiados e inmigrantes, se alinea con el régimen asesino de Arabia Saudita, y apoya la ocupación israelí de tierras palestinas'.

Además, la organización condenó que el Ejecutivo norteamericano instiga una guerra contra Irán, orquesta un golpe de Estado en Venezuela, y difunde el odio y el racismo en la nación y el mundo.

Creo que es importante estar aquí y recordarle a la gente que aun cuando es el cumpleaños de Estados Unidos, no debemos olvidar que hay niños y migrantes que Trump encerró en jaulas, comentó Jessica Bronson a Prensa Latina.

Resulta vergonzosa su decisión de dar un discurso en el Monumento a Lincoln, está tomando un día no político, que es para todo el mundo, para celebrar, y lo está convirtiendo en un mitin de campaña, agregó la mujer que acudió a la protesta junto a su hijo pequeño.

Quiero hacer ver lo que significa Estados Unidos para mí, y demostrar que este país no es solo Trump o lo que él representa, opinó por su parte la joven Emilie Lee.

Resulta importante hablar sobre sus políticas pues él no lucha por cosas como la paz o el amor, es muy evidente su odio hacia las minorías, y ese no es el Gobierno que quiero para mi nación, subrayó.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/195276-rechazan-politicas-de-trump-durante-festival-por-el-dia-de-la-independencia-de-eeuu>



Radio Habana Cuba